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Il Ragioniere

COMUNE DI CALATABIANO

Provincia di Catania

DELIBERAZIONE

DEL CONSIGLIO COMUNALE

N.01

DEL 22.02.2010

OGGETTO: Lettura ed approvazione verbali seduta precedente del 28.12.2009.

L'anno duemiladieci, il giorno ventidue, del mese di febbraio, alle ore 19,30 e seguenti, nella sala delle

adunanze consiliari del Comune di Calatabiano (auditorium Scuola Media), alla seduta di (1) inizio,

disciplinata dall'art. 19, co. 16, dello statuto comunale e dall'art. 5, co. 1, del regolamento sul

funzionamento del consiglio comunale, in convocazione ordinaria (2), partecipata ai Consiglieri

Comunali a norma di legge, risultano all'appello nominale :

Consiglieri Comunali

Pappalardo Giuseppe

Zappulla Nicola

Moschella Antonino

Prestipino Rosario

Prestandrea Augusto

Formica Antonino

Spinella Salvatore

Fasano Grazia

Sorbello Rosario
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Consiglieri Comunali

Messina Rosaria Filippa

Limina Natala

Brunetto Maria

Buda Giuseppe

Ponturo Vincenzo Massimi!.

Benedetto Salvatore
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Assume la Presidenza il Presidente del Consiglio, Sig. Pappalardo Giuseppe.

Partecipa il Segretario Comunale, Dr.ssa Concetta Puglisi.

Partecipa il Sindaco, dr. ardi. Petralia Antonio Filippo.

Il Presidente, constatato il numero legale degli intervenuti, ai sensi del citato art. 19. co. 16, dello statuto

comunale e dell'art. 5, co. 1, del regolamento sul funzionamento del consiglio comunale, prosegue la

seduta.

La seduta è pubblica (3).

Vengono nominati scrutatori, ai sensi dell'ari. 9, del regolamento sul funzionamento del consiglio

comunale, i Sigg. Buda G., Sorbello R., Spinella 5..

IL CONSIGLIO COMUNALE

VISTA la proposta entro riportata;

VISTI i pareri espressi, ai sensi dell'art. 53 della Legge n. 142/90, recepito dalFart. 1, leti, i), della L.R. n.

48/91, sostituito dall'art. 12 L.R. n. 30/2000;

(1) Inizio 1° comma; ripresa 3° comma; prosecuzione 4° comma.

(2) Ordinaria/urgente

(3) Pubblica/segreta



Il Presidente del consiglio da lettura della proposta in oggetto ed, in assenza di interventi in merito,

mette ai voti la stessa.

All'atto della votazione, risulta assente oltre al consigliere Brunetto M. anche il consigliere Ponturo

V. IVL per cui i presenti sono 13 (tredici).

con 11 (undici) voti favorevoli (Benedetto S. A. - Fasano G. - Formica A. - Limina N. -

Moschetta A. - Pappalardo G. - Prestandrea A. - Prestipino R. - Sorbello R. - Spinella S. -

Zappulla N.) e 02 (due) astenuti (Buda G. e Messina R. F.) su 13 (tredici) consiglieri presenti

ed undici consiglieri votanti per scrutinio palese (alzata di mano), in pubblica seduta,

Richiamati per relationem i motivi di fatto e di diritto, espressi nel preambolo della proposta in

argomento;

Visto l'O.A.EE.LL. vigente nella regione siciliana;

DELIBERA

1. di approvare la proposta in oggetto.

Interventi preliminari effettuati nell'odierna seduta.

Il Capogruppo Indipendenti, Limina N., segnala la presenza di grosse buche in varie strade del

paese (es. via G. Macherione) ed evidenzia il cattivo stato in cui versa la ed. "strada dei 34

miliardi", a causa di alcuni giunti saltati. Chiede, in merito, quali iniziative l'Amministrazione

intenda porre in essere.

Il Sindaco chiarisce che l'ufficio competente sta avviando due diverse tipologie di interventi: Funa,

di rattoppo che inizierà a giorni, compatibilmente con le condizioni metereologiche, in cui rientra

anche il problema dei giunti della citata strada, la cui pericolosità ritiene, peraltro, molto relativa;

l'altra, di rifacimento a tratti, da marciapiede a marciapiede, di alcune strade (es. via Cavour, via

Mazzini), sulla base di una perizia già in fase di completamento e mediante il sistema in economia

di realizzazione dei lavori pubblici con la modalità di affidamento del cottimo fiduciario a valere su

un finanziamento richiesto nell'anno 2008 che consentirà l'esecuzione di circa 48.000,00 euro di

opere.

Il Consigliere Buda G. (Gruppo "Sempre Calatabiano") rappresenta ulteriori problematiche che

richiedono la necessità di una programmazione di interventi anche sul Torrente S. Antonio e sul

Torrente S. Beatrice, in cui si sono verifìcate situazioni molto pericolose (es. macchina rimasta

bloccata).

Il Sindaco afferma di aver ricevuto, in riferimento a quanto segnalato dal consigliere Buda G., una

petizione da parte degli abitanti e di aver accelerato le procedure necessarie, contattando anche la

protezione civile per ottenere un finanziamento. In particolare, informa che, a tal fine, viene

richiesta la presentazione di un progetto esecutivo, della cui redazione si valuterà se interessare

Punita di progetto interna lavori pubblici o se un professionista esterno. Gli elaborati tecnici

dovranno prevedere la chiusura del Torrente con la realizzazione di una strada parallela di 6 metri

sulla sponda destra (area giostre). Tanto farà sorgere problemi di demolizione parziale di taluni

fabbricati ivi insistenti e renderà necessaria una variante al p.r.g., per cui, in definitiva, il progetto
andrebbe approvato in variante allo strumento urbanistico generale.

Il Consigliere Ponturo V. M. (Gruppo "Sempre Calatabiano") lamenta la mancata convocazione,

ancora una volta, da parte del Presidente del Consiglio, della Conferenza dei Capigruppo, anche se

quest'ultimo ha asserito che tale convocazione è facoltativa. Evidenzia che ciò è stato segnalato

pure da altri consiglieri. Comunica di aver saputo che la suddetta Conferenza non sia stata riunita

per mancanza di taluni Capigruppo e ritiene che tale assenza non avrebbe comunque ostacolato di

indire la stessa. Considera importante la convocazione, propedeuticamente alle riunioni consiliari,



di tale Conferenza per la discussione degli ordini del giorno con i Capigruppo al fine di una
migliore comprensione dei punti iscritti nei medesimi.

Il consigliere lamenta, inoltre, la sussistenza, dopo l'ultima alluvione, di un problema fognario, allo
sbocco del Torrente S. Beatrice, che rende la zona maleodorante e sottolinea la presenza, come
dimostrato, peraltro, da controlli effettuati dall'Amministrazione, di allacci abusivi. Ritiene che tale
inconveniente igienico-sanitario costituisca una priorità da risolvere con i finanziamenti che
giungeranno all'Ente.

Segnala, infine, la necessità, per evitare inutile sperpero di denaro pubblico, di togliere i giunti sulla
ed. "strada dei 34 miliardi", in quanto causa di innalzamento della sede viaria.

Il Presidente del Consiglio, in merito alla questione sollevata dal consigliere Ponturo V. M. circa la
necessità di convocare la Conferenza dei capigruppo, da lettura del disposto dell'art. 11, co. 1. del

vigente regolamento del consiglio, il quale testualmente sancisce che "La Conferenza dei
Capigruppo e formata dai Capigruppo consiliari. Il Presidente riunisce e presiede detta
Conferenza ogniqualvolta lo ritenga opportuno ". Dopodiché afferma di non aver finora
ritenuto opportuno di convocare detta riunione.

Il Capogruppo "P.D.'\ Prestandrea A., rappresenta che tutti i consigli e tutti i punti iscritti ai relativi
ordini del giorno sono importanti per cui dovrebbe sempre convocarsi la Conferenza dei
Capigruppo. Sottolinea, viceversa, che tale convocazione è rimessa alla discrezionalità del
Presidente del Consiglio e che, in ogni caso, essa concerna i Capigruppo e non anche i singoli
consiglieri.

Il Consigliere Ponturo V. M. (Gruppo "Sempre Calatabiano") ribadisce che la Conferenza dei
Capigruppo consente di avere maggior tempo per discutere sugli argomenti, considerato che la
richiesta e visione di documenti ad essi pertinenti richiederebbe almeno una settimana di tempo
II Sindaco, relativamente alla problematica igienico-sanitaria sollevata dal consigliere Ponturo V.
M., informa che, sulla questione dello sversamento dei reflui sul Torrente S. Beatrice, è stato
presentato all'Agenzia Regionale Rifiuti ed Acque un progetto, concernente vari tratti, e che. a

seguito di recenti modifiche degli assetti organizzativi regionali, il progetto rientrerebbe adesso, per
come gli è stato riferito, nella competenza dell'A.T.O. idrico. In atto, pertanto, è stato avviato un
intervento più limitato ma il più risolutivo possibile ossia è stata approntata dall'ufficio ecologia
una soluzione per eliminare detto sversamento.

Quanto all'ulteriore problematica rappresentata dal consigliere Ponturo V. M., concernente la ed.
"strada dei 34 miliardi", il Sindaco informa che, per risolvere gli inconvenienti insorti, è stata
preventivato un costo di 250.000,00 euro. Di contro, egli ritiene che interventi manutentivi
periodici, comportanti la modica spesa di € 10.000,00 all'anno, potranno ben assicurare un buono
stato viario.



COMUNE DI CALATABIANO

(Provincia di Catania)

PROPOSTA DI DELIBERAZIONE

PER IL CONSIGLIO COMUNALE

N. OJi DEL Jj/oiìào

OGGETTO: Lettura ed approvazione verbali seduta precedente del 28/12/2009.

RELAZIONE

VISTI i verbali della precedente seduta de) 28/12/2009, nn. 44, 45,46,47, 48, 49.

VISTO l'art. 187 dell'CA.EE.LL., approvato con L.R. n. 16/63, secondo il cui disposto ciascun

componente del collegio ha diritto di chiedere le opportune rettificazioni;

VISTO l'art. 28 del vigente Regolamento sul funzionamento del Consiglio Comunale, il quale

sancisce che i verbali sono, di norma, sottoposti all'approvazione del Consiglio Comunale in una

seduta successiva a quella a cui si riferiscono e che gli stessi si intendono approvati qualora nessun

consigliere chieda rettifiche o integrazioni; •

SI PROPONE

APPROVARE i verbali del Consiglio Comunale della precedente seduta del 28/12/2009, nn. 44, 45,

46,47,48,49.

Ai sensi della summenzionata norma regolamentare, ove taluno dei Consiglieri proponga rettifica

e/o integrazione del verbale o dei verbali, questi deve formulare esattamente i termini di quanto

intende che sia rettificato e/o integrato nel verbale o nei verbali stessi. La proposta di rettifica o

integrazione verrà dal Presidente posta ai voti per alzata di mano. "^

IL RESP. AREA IL PRESTE CONSIGLIO COM.LE

\

V



1 ) PARERE DEL RESPONSABILE DEL SERVIZIO

Ai sensi dell'art. 53 della Legge 8 giugno 1990, n° 142, recepita dalla L.R. n° 48/91, come sostituito

dall'ari 12 della L. R. n. 30/00, in ordine alla regolarità tecnica, si esprime PARERE:

favorevole/contrario per i seguenti motivi:

•IL RESPONSABILE QEL SERVIZIO

Calatabiano lì * " ^EB 2010

2) PARERE DEL RESPONSABILE DI RAGIONERIA

Ai sensi dell'art. 53 della Legge 8 giugno 1990, n° 142, recepita dalla L.R. n° 48/91, come sostituito

dall'ari 12 della L. R. n. 30/00, in ordine alla regolarità contabile, si esprime PARERE:

favorevole/contrario per i seguenti motivi

IL RESPONSABILE DI RAGIONERIA

Calatabiano lì



ira) siII presente verbale di deliberazione, dopo lettura} si sottoscrive.
\ \\

IL PRESIDENTE DEL\C< )NSIGLIO COMUNALE

(Sig. Pappalai m Giuseppe)

IL CONSIGLIERE ANZIANO

(Sig.ra Messina RosariaJFUippa)

IL SEGRETARIO

(Puglisi dr.ssa\
>MUNALE

incetta)

II presente atto è stato pubblicato alFAlbo comunale dal 0 "VJ\p Vf <&) i 0 al I iJQòJ
col n. h i n del Registro pubblicazioni

CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE

II sottoscritto Segretario Comunale, su conforme attestazione del Messo Notificatore, certifica che

la presente deliberazione è stata pubblicata all'Albo Pretorio per quindici giorni consecutivi , a

norma delPart. 11, della L.R. 44/91 e ss. mm. ed ii., dal tOÌIOÌ'f&OlO al
ÌÉÌO V/ §/0i-'O e cne» contro la stessa, non sono stati prodotti reclami e

Azioni.osservi

Dalla Residenza Municipale, lì

IL SEGRETARIO COMUNALE

LA PRESENTE DELIBERAZIONE E' DIVENUTA ESECUTIVA:

a) $ ai sensi dell'art. 12, comma 1 -1 (1), della L.R. n. 44/91 e ss. mm. ed ii;
(1) Cancellare ciò che non interessa.

Dalla Residenza Municipale, lì IL SEGRETARIO COMUNALE

La presente deliberazione è stata trasmessa per

l'esecuzione all'Ufficio

lì

II Responsabile dell'Ufficio Segreteria


